



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Ratschlag „Landhof für Alle“ ; Antrag auf Erhöhung der Ausgabenbewilligung aufgrund veränderter Rahmenbedingungen (insb. gesetzlicher Vorgaben) und Änderungswünschen

P210937

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Grosse Rat hat an seiner Sitzung vom 8. September 2021 beschlossen, den Ratschlag «„Landhof für alle“ – Sanierung und Öffnung des Grün- und Freiraums Landhof mit Abbruch des Tribünengebäudes und dem Bau eines Pavillons mit öffentlichem WC» an den Regierungsrat zurück zu weisen. Mehrheitlich alle Fraktionen sprachen sich für den Erhalt bzw. die Sanierung des bestehenden Tribünengebäudes aus im Sinne eines Mittelpunkts für bestehende und zusätzliche öffentliche Nutzungen auf dem Landhof. Der Regierungsrat berichtet dem Grossen Rat innert einem Jahr über den aktuellen Stand der Abklärungen zum weiteren Vorgehen – im Speziellen das Tribünengebäude betreffend – sowie über das weitere Vorgehen generell auf dem Landhof-Areal. Nach der Umsetzung von sicherheitsbedingten Sofortmassnahmen kann im Sommer 2023 die Tribüne wieder zur Nutzung freigegeben werden.

